



# 学ぶ楽しさいっぱい

## 美馬小学校



11月は運動会で始まり、ふるさとオリエンテーリング、また各学年においては4年生のピザ作りや5年生のお米販売など地域と関わりながらの活動、さらに6年生の修学旅行等、充実した学習を行うことができました。12月6日には人権学習をご覧いただく参観日を設けています。是非ご参観ください。授業後SNSなどインターネット上の人権問題をテーマに講演会を行いますので、こちらも奮ってご参加ください。

### 運動会-ご協力ありがとうございました。

遅くなりましたが、保護者の皆様には多数ご観覧いただき、誠にありがとうございました。競技が終わった後の安心した顔や、大きな拍手をいただいた時の嬉しそうな顔など、多くの方々に見守られる中全力で取り組んだ証しの輝く表情がたくさん見られました。

後日、人権委員会が給食の時間に放送している「いいところ見つけ」の中で、「運動会で、全校のみんなががんばってスローガンを達成できたのが良かった」という6年生の声が紹介されました。このように子供たちにとって満足感のある運動会となったのも、ご支援いただいたご家族の方々のおかげです。ありがとうございました。

運動会後実施したアンケートを集計したところ、右のような結果となりました。いただいたご意見を踏まえ、PTA本部役員会や学校運営協議会の場で助言いただきながら、運動会がさらに充実したものになるよう、次年度に引き継いでまいります。

### 運動会実施後アンケート

対象：保護者（回答数：141）

- 1 運動会全般について  
良かった **139** 良くなかった **2**
- 2 午前開催について  
良かった **136** 良くなかった **5**
- 3 プログラムの種目や順番について  
良かった **141** 良くなかった **0**
- 4 土曜日開催について  
土曜開催でもよい **96**  
日曜日開催がよい **14**  
どちらでもよい **31**

### 自由記述（改善を求める意見のみ抜粋）

- ・弁当持参で1日開催にしてみてもどうか。（児童の意見も参考にしてください。）
- ・開催時期はもう少し早い方がよい。（11月に行事がありすぎる。）
- ・土曜に仕事があり参加しにくい。
- ・雨天順延となる日程では休みがとりづらい。
- ・テントの設置を検討してほしい。
- ・カメラ席を設けてほしい。
- ・事前に子供の徒競走の順番やダンスの位置などを教えてほしい。
- ・敷地内禁煙の徹底を図ってほしい。



運動会の様子は学校HPにも掲載しています。 [https://school.e-tokushima.or.jp/es\\_mima/news/1099356/](https://school.e-tokushima.or.jp/es_mima/news/1099356/)

### 引渡し訓練 実施後のアンケート結果から

これも大変遅くなってしまいましたが、アンケート結果の概要を知らせします。

#### 引渡し訓練についてのご意見

対象：保護者（回答数：137）

問 お子様の引渡しに問題はありましたか。

回答	問題はなかった	<b>128</b>
	問題があった	<b>3</b>
	分からない	<b>6</b>

職員の連携不足や事前周知の不徹底等で、ご迷惑をおかけする事態が多々ありましたこ

と、お詫び申し上げます。

自由記述では、実際の状況に近い設定で行った今回の訓練を評価いただき声があった一方、であるならばさらに徹底した想定のもと訓練すべきであったという趣旨のご意見や、こども園や中学校との合同訓練の必要性など、具体的な改善策のご提案もいただきました。

皆様のご協力のおかげで、職員の動きについても課題が明らかになり、大変有意義な訓練となりました。危機管理マニュアルに反映し、万一の場合に備えたいと考えています。ありがとうございました。